

BLACK PHENIX

Black Phenix déploie ses ailes avec bientôt un premier album du nom éponyme du groupe.

Dans un style indie rock, Black Phénix s'est constitué en 2020. Il est composé de 5 musiciens : Géraldine au chant, Vincent à la guitare, Nicolas à la guitare, Benoît à la basse et Romain à la batterie. A nos débuts, les différents confinements ont constitué un réel défi que nous avons dû relever, ce qui a renforcé notre cohésion, notre résilience.

Ce n'est donc pas un hasard que nous ayons choisi pour nom de groupe cet oiseau fabuleux. C'est un animal qui représente bien notre énergie : sensible, unique, sombre, sauvage, mais aussi et surtout mystérieux. Cet oiseau flamboyant saura mettre le feu à la scène et vous envoûter avec son chant mélodique.

Black Phenix est déterminé et aime se surpasser, dépasser ses limites pour renaître et ainsi surprendre son public. Chaque chanson est animée d'un paysage mélodique différent : du rock, du blues, du jazz ; tout en maintenant un climat sombre et une rythmique très présente. Nos chansons sont en anglais et en français et parlent du monde qui nous entoure, qui nous questionne, tel que l'amour et la pudeur que nous éprouvons à dévoiler nos sentiments, la rupture, le doute, mais aussi le deuil, des cartes postales de nos souvenirs ou encore de certains faits d'actualité. L'album Black Phenix est là pour nous rappeler que malgré les imprévus de la vie, celle-ci continue et trouve toujours sa porte de sortie, un nouveau chemin à suivre.

Les paroles s'inspirent de nos proches et d'autres sont inventées. La musique est une excellente catharsis, qui permet de nous transcender, de mettre de côté notre pudeur et de parler de tout et en toute franchise.

Nous retournons bientôt en studio et souhaitons ainsi finaliser notre premier album. Nous avons en projet de tourner un clip et de jouer sur des scènes de festivités locales et dans des bars. Notre plus grand souhait serait de signer avec un label.